



GIOVANNI GASBARRO

En 1953, il suit le cours pour élèves officiers de réserve (*Corso Allievi Ufficiali di Complemento*). Nommé sous-lieutenant des Alpains et affecté au bataillon *Feltre*, il est mobilisé sur la frontière Est pour faire front à « l'état de crise de 1954 » causé par les événements qui aboutirent au rattachement de Trieste au territoire national. Dans ce contexte, il mène, pendant une longue période, une action délicate de service de patrouille le long de la frontière italo-yougoslave.

Depuis 1959, il est inscrit à l'*UNUCI* (Union nationale des anciens officiers d'Italie) et remplit les fonctions de secrétaire et de trésorier du groupe d'Aoste depuis 1992.

Depuis 1955, il est inscrit à l'*ANA* (Association Nationale des Alpains) et remplit les fonctions de secrétaire et de trésorier du groupe d'Aoste depuis plus de 20 ans.

Il effectue un travail important de bénévolat afin de récolter, lors de différentes manifestations locales, des fonds destinés à des œuvres de bienfaisance.

Employé à l'*ENEL*, il est à la retraite depuis 1988.

En 2000, il est fait chevalier de l'Ordre du Mérite de la République italienne.